



1. Deutschlandsberger JUFA-Mattenhandball Turnier 20. Mai 2014 - Sporthalle JUFA

Am 20. Mai 2014 fand das 1. Deutschlandsberger JUFA-Mattenhandball Turnier in der Sporthalle JUFA statt.

4 Volksschulmannschaften

- VS Wildbach
- VS Frauental
- VS Bad Gams
- VS Deutschlandsberg

nahmen am Turnier teil. Die Stimmung in der Halle war großartig und die Fans feuerten die Mannschaften lautstark an.

Die Kinder waren mit riesiger Spielbegeisterung, vollem Einsatz und Engagement dabei. Die Lehrer/innen und Betreuer/innen haben die Kinder auf das Turnier sehr gut vorbereitet bzw. eingestellt.

Den 1. Platz erreichte mit 3 Siegen souverän die VS Wildbach. Die Entscheidung über die Plätze 2-4 fiel denkbar knapp aus, wobei jede Mannschaft einen Sieg erringen konnte und nur aufgrund des Torverhältnisses folgende Platzierung zustande kam. Den 2. Platz belegte die VS Frauental, den 3. Platz die VS Bad Gams und den 4. Platz die VS Deutschlandsberg.

Die Siegerehrung konnte im Beisein zahlreicher Ehrengäste durchgeführt werden. Die Pokale sowie Urkunden wurden an die Mannschaften von Herrn Vizebürgermeister Anton Fabian, dem Leiter der JUFA DLbg. Karl Theussl und dem Landessportkoordinator des Steirischen Handballverbandes, Dietmar Peißl übergeben.

Gratulation an alle Kinder zur hervorragenden Leistung und Fair-Play!

Danke an alle Sponsoren, Turnierleitung, Schiedsrichter, Eltern, Lehrer/innen und den zahlreichen Helfer/innen, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.

Aufgrund der großen Nachfrage sind weitere Handballschnuppertrainings geplant. Das nächste Training findet am Mittwoch, 28. Mai um 18:00-19:30 Uhr in der JUFA Sporthalle statt.

